

Merecido reconocimiento recibieron estudiantes del Liceo Bicentenario San Miguel Arcángel de Linares

El lunes 16 de diciembre, con gran orgullo y alegría, el Liceo Bicentenario San Miguel Arcángel de Linares y Fundación Educativa San Miguel, reconocen a grupo de jóvenes por su destacada participación en los Torneos de Matemáticas y en el Concurso de Debate Delibera, eventos en los que lograron situar al colegio y a la Provincia de Linares en lugares de gran relevancia.

Los alumnos, junto a sus profesores Valentina Orellana y Eduar Rosales, del Departamento de Matemáticas, y Carlos Vera, Profesor



de Historia y Asesor del Concurso Delibera, han demostrado un esfuerzo constante y un alto nivel académico, obteniendo resultados sobresalientes en estos certámenes. Su dedicación y compromiso han sido fundamentales para este logro, el cual refuerza la calidad

educativa que caracteriza a la institución.

Como parte del reconocimiento, los estudiantes y sus docentes fueron invitados a participar en una emotiva Eucaristía en la Iglesia Catedral de Linares, presidida por Monseñor Tomislav Koljatic, donde se destacó el

esfuerzo y la dedicación de los jóvenes en estos torneos y concursos que complementan su formación integral. Durante la ceremonia, los estudiantes recibieron palabras de aliento y motivación para seguir perseverando en su camino académico.

Posteriormente, los

Jóvenes Estudiantes del Liceo Bicentenario San Miguel Arcángel de Linares, reciben merecido reconocimiento por su sobresaliente participación en Torneos de Matemáticas y Concurso de Debate Delibera

alumnos y docentes compartieron un desayuno junto a Don Rodrigo Barrera, Sostenedor del Colegio y el Equipo Directivo, quienes felicitaron a los estudiantes por sus logros y les agradecieron por llevar con orgullo el nombre de su colegio y de la provincia de Linares fuera de sus fronteras.

Este tipo de instan-

cias refuerzan el compromiso del Liceo Bicentenario San Miguel Arcángel con la formación de estudiantes íntegros, responsables y altamente capacitados, tanto en lo académico como en lo extracurricular. Los jóvenes se sienten profundamente agradecidos por estos momentos y detalles que los animan a seguir superándose en cada desafío que enfrentan.